

2020年4月1日

各位

株式会社AIC

新型コロナウィルス感染と対応について

《※はじめに、陰性とは感染していない人、陽性とは感染している人を指します。》

この度、当社、本部部署において、新型コロナ陽性反応者（以下「陽性者」）が1名3月27日に発生しました。

弊社は直ちに調査を実施し、陽性者が当社運営のアパマンショップ大分金池店、別府店（以下「アパマン店」）に一切の訪問、またスタッフと一切の接触がないことを確認しました。

そのような状況下、本部部署の社員において、陽性者と30分ほどの会議による濃厚ではない接触があった事が判明し、直ちに保健所指導の基、検査を実施しました。

結果は全員陰性（「以下陰性者」）でありました。

アパマン店においては、陽性者との接触は一切なく、一部陰性者との接触のみでありました。

保健所指導の下検査を実施し、陰性となった者よりの3次感染は予想しがたいものでありましたが、当社ではあえて細心の注意をもって、社会的責任を果たすべく14日間の閉鎖、全店舗専門消毒を決定、実施致しました。

関係者、並びに地域におけるお客様方々には、多大な心配とご迷惑をおかけし誠に申し訳ございません。

営業再開は4月7日となっております。

再開に向け万全の安全衛生環境対策を講じてまいります。是非とも皆様方には今までと相変わらぬ、ご利用、ご来店いただけることを、従業員一同心よりお願い申し上げ、この度のご報告とさせていただいます。

敬具